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Séance régulière du conseil d’établissement 

de l’école Du Mai 

tenue le 18 septembre, 18h30 
 
 

Présences : 
 

Parents : Personnel : Autres : 

Carole Nantel 
Manon Pelletier 
Jihane Belaouch 
Besnhar-Martin Jean 
Elisa Cournoyer 

Édith Mongeau, enseignante 
Katty Beaulieu, enseignante 
Josianne Tanase, enseignante 
Chantal Guilbault, SDG 

Nancy Savard, directrice 
Catherine Geoffroy, directrice adjointe 
 

Public :   
 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

La vice-présidente, Mme Carole Nantel, ouvre l’assemblée. Il est 18h32. 

 

2. Parole au public 

Aucun public présent. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

La vice-présidente, Mme Carole Nantel, fait la lecture de l’ordre du jour.  

Il est proposé par Édith Mongeau D’ADOPTER l’ordre de jour tel que présenté. 

Adopté 

Résolution no CE-2324-001 

 

4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 13 juin 2023 

La direction présente sommairement le procès-verbal, celui-ci ayant été rendu disponible au préalable.  

Il est proposé par Carole Nantel D’ADOPTER le procès-verbal de la séance du 13 juin 2023, tel que rédigé. 

 
Adopté 

Résolution no CE-2324-002 
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5. Élection du président et du vice-président 

Mme Carole Nantel se propose comme candidat(e) à la présidence et M. Besnhar-Martin Jean 
se propose comme vice-président.  Mme Carole Nantel est nommée présidente et M. Besnhar-Martin Jean est 
nommé vice-président. 

Il est proposé par Manon Pelletier d’adopter   

          Adopté 

Résolution no CE-2324-003 

 

6. Élection du représentant au comité de parents 

La direction demande à l’assemblée s’il y a des volontaires ou s’il a des propositions de candidatures. 

La personne suivante déposent sa candidature de façon volontaire : Mme Jihane Belaouch 

ATTENDU QUE Mme Jihane Belaouch a déposé sa candidature afin d’agir à titre de représentant au comité de 
parents; 

ATTENDU QU’aucun membre n’a déposé sa candidature afin d’agir à titre de substitut au comité de parents; 

ATTENDU QU’un poste était disponible pour chacun des rôles; 

ATTENDU QUE l’assemblée a décidé de façon unanime; 

Mme Jihane Belaouch est déclarée élue à titre de représentant au comité de parents pour notre école et une 
relance sera faite à la prochaine séance pour trouver un substitut du représentant au comité de parents. 

Adopté 

Résolution no CE2324-004 

7. Parole à : 

À la présidente :  

À la déléguée au comité de parents :  

À la déléguée de l’OPP : 

À la responsable du SDG : Très belle rentrée avec presque tout le personnel en place. Les postes vacants ont été 
comblés par des parents qui ont manifesté leur intérêt. On observe une diminution de la clientèle le matin vu le nouvel 
horaire de l’école.  

Au personnel de l’école : Les activités de la rentrée se sont bien déroulées et les élèves ont beaucoup apprécié la 
visite de la ferme. 

À la direction : La nouvelle ressource composée de 8 groupes en adaptation scolaire a demandé plusieurs 
ajustements mais tout se déroule à merveille.  Nous avons tout le personnel en place. La rénovation des blocs 
sanitaires sont terminées. 
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8. Règles de régie interne 

Il est proposé par madame Josianne Tanase D’ADOPTER les règles de régie internes tel que présentées. 

Adopté 

Résolution no CE-2324-005 

 

9. Calendrier des rencontres 

Les membres conviennent des dates de rencontres suivantes : 18 octobre, 27 novembre, 13 décembre, 24 janvier, 
21 février, 20 mars, 24 avril, 29 mai et 12 juin.  Les rencontres auront lieu à 18h30 à l’école du Mai. 

Il est proposé par madame Katty Beaulieu D’ADOPTER le calendrier. 

Adopté 

Résolution no CE-2324-006 

 

10. Rapport annuel 22-23 

La direction présente le rapport annuel 22-23 et en explique le contenu.   
Il est proposé par madame Édith Mongeau D’ADOPTER le rapport annuel tel que proposé. 

Adopté 

Résolution no CE-2324-007 

11. Proposition d’un plan de travail pour l’année 23-24 

La direction présente le document de planification annuelle. 

Il est proposé par madame Jihane Belaouch D’ADOPTER le plan de travail tel que proposé. 

Adopté 

Résolution no CE-2324-008 

 

12. Plan de lutte violence et intimidation 

La direction présente le plan de lutte préalablement adopté en juin, mais transféré dans le nouveau canevas, ainsi 
que l’annexe concernant les actes de violence à caractère sexuel. 

Il est proposé par madame Katty Beaulieu D’ADOPTER le plan de lutte tel que proposé. 

Adopté 

Résolution no CE-2324-009 

 

13. Projet éducatif 

La direction explique aux membres le travail qui demeure à faire ainsi que l’échéancier avant la présentation finale 
du projet éducatif cet automne.  Ce point sera à l’ordre du jour de la prochaine séance ainsi qu’en novembre. 

 

 

 

 

 



 

Conseil d’établissement – École du Mai Centre de services scolaire des Mille-Îles 
 Page 4 sur 4 

14. Sorties éducatives 

Mme Geoffroy présente la sortie au théâtre à laquelle participeront tous les élèves si le conseil est en accord.    

Il est proposé par madame Manon Pelletier D’APPROUVER l’activité telle que proposée. 

Approuvé 

Résolution no CE-2324-010 

 

15. Caisse scolaire 

La direction présente une demande de la caisse populaire Desjardins afin qu’une caisse scolaire soit proposée aux 
parents qui le souhaitent.  Il s’agit d’une demande envoyée à la direction par la représentante du secteur.   

Devant les questionnements éthiques et organisationnels liés à cette demande, le conseil décide de remettre la 
décision à la prochaine séance. 

 

 

16. Questions diverses 

Mme Guilbault rappelle que la campagne de financement 

 

17. Levée de l’assemblée 

La présidente, madame Carole Nantel, conclut que l’ordre du jour a été écoulé.  

Il est proposé par Chantal Guilbault DE LEVER la séance à 20h45. 

Adopté 

Résolution no CÉ-2324-011 

 

 

 

 

 

La présidente         La directrice 
Carole Nantel        Nancy Savard 
 

 

 

 

La secrétaire 

Nancy Savard 


